13

CLICK

ENTIDADES



ESPOL INAUGURÓ NUEVAS OFICINAS DE LA REVISTA FOCUS

Mediante una ceremonia en la que participaron sus principales directivos, la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) inauguró las nuevas oficinas administrativas de la revista Focus, Relaciones Públicas y Departamento de Calidad. Al evento asistio Moisés Tacle, rector del establecimiento, quien cortó la cinta inaugural. En la gráfica aparecen: Armando Altamirano, Mario Patiño, Moisés Tacle, Freddy Villao y Francisco Medina Manrique